



**MAHFUD MD CEK GEREJA DI KOTABARU**  
**33.330 Orang Serbu Objek Wisata**

**YOGYA (KR)** - Jumlah wisatawan yang berlibur di DIY hingga hari ketiga pelaksanaan Operasi Lilin Progo, mencapai 33.330 orang. Selain wisata candi, kebun binatang dan pantai, kawasan Malioboro menjadi salah satu objek favorit.

Kabid Humas Polda DIY Kombes Pol Yuliyanto mengatakan, animo masyarakat menyambut libur Natal dan Tahun Baru sangat tinggi, mengingat saat ini status pandemi Covid-19 menuju endemi. "Animo masyarakat sangat luar biasa, terlihat selama tiga hari pelaksanaan Operasi Lilin Progo 2022, jumlah kendaraan dan jumlah wisatawan ke DIY mencapai puluhan ribu," tutur Kombes Yuliyanto, Minggu (25/12).

Adapun jumlah kendaraan yang masuk, untuk roda dua 42.336 unit dan roda empat 17.024 unit. Sedangkan kendaraan yang keluar DIY 25.413 unit untuk kendaraan roda dua dan 12.357 unit roda empat.

Terkait pengamanan Natal, Kabid Humas mengatakan, beberapa upaya telah dilakukan para personel yang terlibat operasi, seperti melakukan sterilisasi gereja hingga pengaturan lalu lintas menuju objek-objek vital.

"Kami dari Polda DIY terus mengawal kegiatan masyarakat tersebut, untuk memberikan rasa aman dan nyaman warga yang memasuki DIY. Tentunya kami juga mengimbau kepada masyarakat untuk tetap mematuhi aturan lalu lintas yang berlaku untuk menjaga ketertiban selama di DIY," tambah Yuliyanto.

Pengamanan Natal di DIY, juga dicek langsung oleh Irwasum Polri, Komjen Agung Budi Maryoto, Sabtu (24/12). Jenderal bintang tiga ini, turun langsung mengecek salah satu posko pengamanan di Teteg Malioboro. "Yang di sini (posko Teteg Malioboro) harus memahami kerawanan area pengawasan, layani masyarakat dengan baik," pesan Komjen Agung kepada anggota yang berjaga.

\* Bersambung hal 7 kol 1



**LIBURAN NATAL DI YOGYAKARTA: Wisatawan berkunjung di kawasan Taman Sari, Yogyakarta, Minggu (25/12). Kawasan Taman Sari yang dulunya sebagai tempat peristirahatan bagi Raja Kraton Yogyakarta tersebut ramai dikunjungi wisatawan saat libur Natal 2022.**

**33.330 Orang** . . . . . Sambungan hal 1

Selain mengecek pospam, Irwasum yang didampingi Kapolda DIY Irjen Pol Suwondo Nainggolan, menyampaikan diri mengunjungi Gereja Katolik Santo Antonius Kotabaru Yogyakarta. Situasi di gereja tersebut masih terlihat lengang belum nampak kegiatan peribadatan. Hanya panitia gereja yang sibuk melakukan persiapan menata ruang kebaktian.

Menko Polhukam Mahfud MD juga memantau situasi malam Natal. Mahfud MD yang hadir bersama Diputi V Bidkor Kamtibmas Kemenkopolhukam Irjend Pol/Armed Wijaya dan Deputi VI Bidkor Kesbang Kemenkopolhukam Jansedri M Gaffar, menyampaikan diri mengunjungi GKJ Papanan Sawokembang Gondokusuman Yogyakarta. Dalam kunjungannya, Mahfud MD

menyampaikan, Pemerintah sangat serius dalam membangun keberagaman agama yang toleran, saling menghormati dan memberikan ruang untuk beribadah semua agama. "Beribadah dengan sebaik-baiknya menurut keyakinan masing-masing, karena sejatinya apabila kita taat dalam beribadah tidak akan terjadi kerusakan," tuturnya. (Ayu)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005